



Jahresbericht 2023 des Vereins Asmara Children's Center Schweiz

Einleitung

Am 22. August dieses Jahres haben wir unseren Verein gegründet. Wir haben ihn nach dem Asmara Children's Center (ACC) benannt, dessen Erfolg uns am Herzen liegt. Unser Ziel ist es, einen möglichst grossen Beitrag zur Mission des ACC zu leisten. Wir unterstützen den dortigen Ansatz zur Bekämpfung der Perspektivenlosigkeit hilfsbedürftiger Kinder mit prekären familiären und ökonomischen Hintergründen. Die Gründung unseres Vereins sehen wir als notwendig an, da das ACC akut in seinem Bestehen und in seiner Funktion bedroht ist, insbesondere aufgrund der Knappheit finanzieller Mittel. Hier können wir unseren Teil beitragen.

Erste Schritte

In kurzer Zeit konnten wir bereits erste Spenden sammeln und diese nach der Eröffnung unseres Vereinskontos bei der Raiffeisenbank Seeland an das ACC überweisen. Damit konnten wir einen Grossteil der Kosten für die Ernährung der Kinder bereits decken. Darüber hinaus sind wir dabei, eine Webseite zu erstellen, die als Aushängeschild unseres Vereins dienen und mögliche Gönner*innen über unsere Arbeit informieren soll. Eine Domain wurde ebenfalls bereits erworben, und zwar unter dem Namen acc-schweiz.ch. Wir hoffen, durch diese Massnahmen unsere Reichweite zu erhöhen und weitere Unterstützende zu gewinnen.

Dank und Ausblick

Wir sind stolz auf das, was wir in so kurzer Zeit bereits erreicht haben, und danken allen, die dazu beigetragen haben. Unser Ziel ist es, den Kreis unserer Spender*innen weiter auszubauen und kontinuierlich zu wachsen.

Wir sind zuversichtlich, dass wir gemeinsam einen bedeutenden Beitrag zur Verbesserung der Lebensbedingungen der Kinder und indirekt ihrer Familien in Arusha leisten können. Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen.

Ort, Datum **Lyss 02.02.24**

Unterschriften

(Präsident)

(Vizepräsidentin/Kassierin)